

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado II.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVIII.—Número 10.720

Sábado 18 de Junio de 1938.—Segundo Año Triunfal

Precio del ejemplar, 15 céntimos

Por todos los sectores del frente levantino continuó el avance

PARTE OFICIAL DE GUERRA

:-:

DIA 17 DE JUNIO DE 1938

En el Alto Cinca nuestras tropas han izado solemnemente la bandera en la frontera, y han hecho reconocimientos por la sierra sin encontrar huidos, recogiendo diverso armamento y material.

En el frente de Castellón, sector de Castillo de Villamaleza, se rechazaron algunos intentos del enemigo contra nuestras posiciones y se le persiguió, ocupándole su base de partida, que se mantiene en nuestro poder, y causándole numerosas pérdidas.

En el sector de Alcora se han conquistado el vértice Pedriza y el Más de Gayatos y, cruzando el río Mijares al Sur, ha quedado dominada la unión de carreteras de Fanzara y Ribesalves a Onda, y continúa nuestro avance.

Faltan detalles del número de prisioneros hechos en el día de hoy al enemigo, siendo de 254 el de ayer, además de gran cantidad de muertos.

En el sector de la costa persistieron los rojos durante la noche pasada y mañana de hoy en sus ataques al centro de nuestra línea en Villarreal, y cuando cesaron dichos ataques, nuestras fuerzas pasaron el río Mijares por Almazor y sorprendieron a las enemigas, derrotándolas en combate, en el que se han cogido más de 1.000 prisioneros con su armamento, 24 armas automáticas, un tanque y gran cantidad de material.

Otras tropas nuestras, partiendo de la carretera Castellón-Alcora, atravesaron la Rambla de la Viuda y ocuparon toda la sierra de las Pedrizas, enlazando con las que conquistaron el vértice del mismo nombre por su derecha y con Villarreal por su izquierda. El número de bajas al enemigo en esta parte fue también muy grande.

En el frente de Córdoba, sector de Peñarroya, se ha seguido avanzando nuestra línea, ocupándose Cerro Montenegro, cota 620, El Gamonal, Cerro de la Antigua y Cerro Cansino, y dejando cortado en el kilómetro 34 el ferrocarril de Almorchón a Bélmez.

Se ha limpiado de enemigos la bolsa que quedó cerrada, habiéndosele causado muchas bajas. El número de muertos rojos enterrados hoy y en los dos días anteriores por nuestras tropas se eleva a 602, y el de presentados y prisioneros a 480, de ellos 27 heridos, que han sido hospitalizados.

Entre el material cogido, además de la batería del 15,5 largo francesa de que ya se hizo mención, figuran 5 ametralladoras, 13 fusiles ametralladores, 363 fusiles de repetición, muchas carretas antigás de fabricación francesa, gran cantidad de equipos, municiones de varias clases y calibres y abundante material de fortificación y efectos sanitarios.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—Anteayer fueron derribados en el sector de Villarreal tres aviones enemigos, y ayer otro; en total, cuatro; todos ellos por nuestra artillería antiaérea. Hoy nuestra aviación ha cooperado brillantemente, como otros muchos días, a las operaciones del frente de Castellón, causando gran cantidad de bajas al enemigo, destruyéndole un puesto de mando de división completo y pereciendo el general de ésta.

Salamanca, 17 de Junio de 1938. Segundo Año Triunfal.

Copo de una brigada en el sector de Villarreal

Una bomba de aviación alcanza de lleno un puesto de mando enemigo de una División y muere el general

También ha seguido el avance - - en el frente de Peñarroya - -

EL CERROJAZO DE DALADIER

Las operaciones realizadas ayer en el frente de Levante

En forma irregular, el Presidente de la República francesa, accediendo a ruegos de M. Daladier, ha firmado el Decreto «imponiendo» las elecciones parlamentarias. ¿A quién es el Gobierno francés? ¿A los comunistas que pretenden enriquecer la situación insistiendo en su posición de apertura de la frontera? ¿A la derecha, que han reaccionado energicamente y se muestran dispuestas a denunciar todos los negocios inconfesables que ha protegido y amparado el Gobierno Daladier en favor de los rojos españoles?

Frente de Levante, 17.—«La pérdida de Castellón es accesoria y se volverá a reconquistar». Tal es la nota optimista del parte rojo. ¡Qué distinta es la verdad! La diremos nosotros.

Los rojos atacaron ayer nuestras líneas adelantadas de Villarreal. Lanzaron sobre nuestras posiciones las mismas unidades que cuando retrocedían desde Castellón fueron detenidas con fuego de ametralladora. Solamente de este modo se pudo contener el éxodo que amenazaba llegar a Valencia. Fueron organizados de nuevo los cuadros de los batallones en lamentable estado de ánimo e indisciplina, con otras tropas alejadas del frente para tratar de contener a nuestros soldados y preparar la defensa de esta llanura espunteada de árboles frutales.

Los milicianos fueron obligados anoche a atacar. La artillería roja se dedicó durante el día a preparar el choque que se produjo al anochecer, se mantuvo durante la noche y continuó de madrugada. Habían amontonado elementos para el ataque, con el cual pretendían contenernos en el Mijares. Carros de combate y destacamentos nutridos, artillería motorizada y dinamiteros. Durante varias horas, los milicianos, protegidos por aquella muralla de elementos, pretendieron acercarse a nuestras líneas, hasta que nuestros fuegos les obligaron a quedarse quietos en el terreno. Tal fué la intensidad del fuego que muchos árboles quedaron literalmente segados. La pelea se desarrolló a nuestro favor. Cuando el parte rojo afirma que nos obligan a retirarnos, nuestras tropas marchan más allá bajo un sol que quema.

Mientras una División se alejaba de Castellón, otras fuerzas recorrían las alturas de Las Pedrizas.

Llegan a Castellón ambulancias con heridos rojos, y camiones con vecinos de la capital que se llevaron los bolcheviques en su huida.

Causa espanto seguir a nuestras columnas. En una masía hemos visto el cadáver de una pobre mujer junto al de un hombre que, a juzgar por la edad que representa, debía ser su marido. En una parcela próxima a la casa aparece el cadáver de un mozo con el brazo metido en una acequia, en cuya posición debió sorprenderle la muerte cuando el infeliz debía tratar de lavar las heridas. Son incontables los casos que podríamos citar, con los cuales la horda roja va dejando señalado su camino de fuga. Los bárbaros se dedican a la caza de hombres y mujeres desafortunados. Son, sin duda, una manada de lobos ansiosos de sangre. Ante estos espectáculos que aquí se prodigan, las muestras de saqueo y pillaje que nos habían impresionado antes, pasan a segundo plano. ¿Sabe el lector que los rojos quisieron llevarse a los niños de los establecimientos benéficos de Castellón, para que en primera línea sirviesen de muro de contención? Pues ello es cierto, pero gracias a Dios, fué impedido por la rápida aparición de las primeras avanzadillas nacionales.

En las cuevas de Santa Quiteria hemos presenciado otro espectáculo de pesadilla. Hombres y mujeres aparecen ametrallados.

Llegan milicianos prisioneros del sector de Alcora, donde las hordas han sido puestas en fuga. Nuestros camiones arrastran el material de guerra cogido a los rojos. Del montón de chatarra de un caza enemigo, emerge un

cadáver: el del piloto, que no pudo desprenderse del aparato cuando fué abatido. Recogemos su pistola. Era madrileño y llevaba encima una carta dirigida «A Manolita».

Las columnas siguen adelante. Nuestros aparatos se alinean algo más allá, y acaban de bombardear un campo enemigo cerca de Burriana, resultando alcanzado un gran depósito de municiones.

El ruido del cañón se aleja, y bajo los naranjos descansan los fusiles.

NO FUNCIONAN LOS ALTOS HORNOS DE SAGUNTO

He hablado con un grupo de castellanenses, los cuales me han comunicado detalles interesantes. Uno de ellos, viajante, me dice que a principios de Junio estuvo en Sagunto. Los Altos Hornos no funcionan desde hace algún tiempo, lo menos dos meses. En el puerto se encuentran hundidos algunos barcos. Añade que los rojos han montado industrias de guerra en Alcoy y en otros pueblos del contorno, habilitando las fábricas de los mismos.

LLEGA A CASTELLON EL PRIMER TREN DE VINARAZ

Hoy ha llegado a Castellón el primer tren procedente de Vinaroz, inaugurando así el servicio ferroviario. El arribo de este convoy ha constituido un acontecimiento popular. Se restablecen los servicios públicos y mañana habrá agua potable. Ayer noche lució el alumbrado público. Las mayores atenciones se dedican a la resolución de los problemas más urgentes, como el del abastecimiento de la ciudad, que se consigue merced a la ayuda de las provincias liberadas y a la excelente cooperación del servicio de Asistencia Social.

LAS OPERACIONES

En nuestro lado derecho de Villarreal continúa el vigoroso empuje de nuestras tropas.

Hoy, considerando nuestro mando que el enemigo se había quebrantado bastante en sus ciegas embestidas, ha dado orden de avance a las columnas de vanguardia que perforaron la línea marxista por varios puntos.

Las fuerzas de la costa arremetieron, pegadas al mar, contra las posiciones del Mijares y atravesaron el río.

Otras unidades por el flanco derecho (sector de Villarreal) maniobraron en forma que una brigada que estaba encargada de la defensa de dicho sector quedó envuelta, y sólo a campo traviesa pudieron salvarse algunos núcleos. El resto, más de mil hombres, quedó encerrado en la bolsa que se formó al unirse las mencionadas tropas. Una bomba de nuestra aviación ha dado de lleno en el puesto de mando de una División roja que operaba en este sector, resultando muerto el general de la misma.

Por el Oeste, otras columnas que operaban sobre la sierra de Las Pedrizas, la dominaron totalmente y las fuerzas se dispusieron entonces a atravesar el río Mijares en dirección a Onda, hasta dominar la confluencia de las carreteras de Fanzara a Ribesalves.

La Comisión senatorial francesa rechaza otra proposición comunista en favor de los rojos españoles

El presidente de la República firma un decreto cerrando las Cámaras para evitar nuevas provocaciones peligrosas de comunistas. Su lectura originó en la Cámara protestas energicas de los rojos

París, 17.—El jefe del Gobierno, M. Daladier, y el presidente de la Comisión senatorial de Negocios Extranjeros, han tratado esta tarde de las denuncias formuladas por M. Laval y M. Flandin de actos contra la no intervención imputables al Gobierno francés.

En un comunicado lacónico que se ha facilitado a la Prensa, dicese que el presidente del Consejo ha dado toda clase de explicaciones sobre la realidad de la situación. En los círculos políticos y diplomáticos se dice que estas palabras constituyen una táctica confirmación de las denuncias de Laval.

La reunión de la Comisión senatorial de Relaciones Exteriores se ha reunido esta tarde para estudiar una proposición de los diputados comunistas en la que se pide el abandono de la política de no intervención en España y la apertura de la frontera, y que se conteste favorablemente a la petición del Gobierno de Barcelona para adquirir material de guerra en Francia libremente.

M. Flandin hizo uso de la palabra y declaró que es partidario de la no intervención y del mantenimiento de la neutralidad absoluta para con los dos bandos en lucha en España.

M. Flandin enumeró varios actos incompatibles con la neutralidad y facilitó detalles sobre la entrega de armas a los rojos y paso de las mismas por Perthus, Cerbére y otros puntos, demostrando que la práctica de esa política puede conducir a un desacuerdo entre Francia e Inglaterra.

Piód que se ponga en ejecución el plan británico y se prohíba en absoluto el envío de material de guerra a España.

Un diputado socialista declaró a continuación que se mostraba opositivo al proyecto de resolución de los comunistas, que es idéntico al rechazado ayer en la Cámara de los Diputados. Entiende que tal proposición debe ser rechazada, pues de ser aceptada se crearía una amenaza para la seguridad de la paz.

El ministro de Negocios Extranjeros, M. Bonnet, habló del peligro de

que Francia llegue a encontrarse aislada, y consideró de imposible aceptación la proposición de los comunistas.

Después de hablar otros parlamentarios, el diputado de derechas monseñor Ivarnegaray, se lamentó de que no exista todavía un representante de Francia en Burgos, y afirmó que los sentimientos de Franco hacia Francia no son los que quieren hacer creer los extremistas de izquierda, ni en la España Nacional es todo animosidad contra Francia.

Puesta a votación la proposición comunista, fué rechazada por 18 votos contra 4 y 10 abstenciones.

Consejo extraordinario de ministros

París, 17.—Hoy se ha celebrado Consejo extraordinario de ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado M. Lebrun.

El comunicado sólo da cuenta de haber sido aprobados los proyectos de Daladier y de Marchandau sobre medidas para el resurgimiento económico y financiero de Francia.

Se sabe, sin embargo, que el Consejo se ocupó ampliamente de la si-

tuación delicada creada por la actitud de los comunistas y del ala revolucionaria del partido socialista que hace temer escándalos en el Parlamento. Por ello, al final del Consejo y a ruegos del jefe del Gobierno, el Presidente de la República firmó el Decreto de cierre de la Cámara de diputados y del Senado, anticipando así las vacaciones estivales con el fin de evitar la provocación de un nuevo conflicto.

Comunistas y socialistas protestan por el cierre de las Cámaras

París, 17.—Esta tarde se abrió la sesión en la Cámara, que fué interrumpida por la lectura, a cargo del jefe del Gobierno, del Decreto sobre cierre del Parlamento. En dicha proposición no se hacen consideraciones preliminares, sino que se trata de un mandato presidencial.

Los socialistas se indignaron y hablaron de traición.

Los comunistas se indignaron también e increparon al presidente.

Al mismo tiempo, en el Senado, se leía el mismo Decreto que fué aprobado por 357 votos contra 247.

La plata que el Gobierno rojo envía a Francia

«Le Jour» del 14 dice: «El Gobierno de Barcelona ha hecho trasladar a la frontera portuguesa de Le Perthus mil cuatrocientas ochenta y cuatro cajas conteniendo lingotes de plata con un peso total de ciento setenta y ocho mil quinientos kilos. Su valor es de cincuenta millones de francos.

El caso está claro. Consumido todo el oro, comienzan a hacer remesas de plata.

El Norte le defendieron con el oro. Levante quieren defenderlo con la plata. Se reservan la calderilla para «la heroica» defensa de Cartagena, Murcia y Albacete.»

Día del «Plato único» y «Lunes sin postre»

Se advierte al vecindario que el próximo «lunes, día 20 y martes, día 21» son los señalados para efectuar la recaudación obligatoria.

Los mencionados días y fechas corresponden al «Plato Único» de los días 23 y 30 y a los «Lunes sin Postre», 20 y 27 del actual.

Los que no hubieran ingresado su importe de la quincena anterior los días señalados, pueden realizarlo en ésta, con un recargo del 10 por 100.

Preséntate como buen español y mejor patriota a entregar tu aportación en la oficina recaudatoria correspondiente a tu parroquia. Con ello realizas la voluntad del CAUDILLO. Remedias el hambre y el dolor. Cumple con tu deber en la retaguardia.

Quien no contribuye a AUXILIO SOCIAL por medio de la FICHA AZUL o lo realiza en cantidad inferior a sus posibilidades, labora contra la Patria y no merece el dictado de español.

El Subcomité de no intervención se reunirá el martes

Lord Plymouth trata de llegar rápidamente a una solución

Londres, 17.—El Subcomité de no intervención ha sido convocado para el martes próximo, con objeto de discutir el plan inglés sobre la retirada de voluntarios.

Lord Plymouth ha celebrado numerosas conversaciones con los representantes extranjeros en el Comité para hacer desaparecer las dificultades sobre el envío de observadores a España.

Parece que lord Plymouth, con motivo de la citada reunión, tiene el propósito de llegar a una solución rápida con la firma de un compromiso en el que se dé satisfacción al Gobierno soviético con el restablecimiento del control en los puertos al mismo tiempo que en las fronteras. Si esto es aceptado por Italia y Alemania, la retirada de voluntarios puede dar comienzo en breve plazo.

A juicio de algunos periódicos, en la reunión del martes se tratará especialmente del nombramiento de observadores en los puertos españoles y de la fijación de su número.

LAS RELACIONES FRANCOESPAÑOLAS

Según "Le Matin", Francia se dispone a seguir el ejemplo de Inglaterra

Una Cámara francoespañola para estrechar las relaciones entre los dos países

París, 18.—Los representantes de las minorías de izquierda se reunieron anoche en la Cámara para ocuparse de la situación política después de la clausura prematura de las Cámaras.

Los comunistas reclamaron se convocara una sesión extraordinaria del Parlamento, pero la propuesta fue rechazada.

LOS SINDICATOS DE FUNCIONARIOS PROTESTAN

París, 18.—Los Sindicatos de empleados se oponen al cierre prematuro de las Cámaras sin antes haber discutido los aumentos de sueldos que tienen solicitados.

Dichos Sindicatos han repetido la amenaza de declarar la huelga caso de no ser respetadas las reivindicaciones que tienen formuladas.

UNA CAMARA FRANCOESPAÑOLA

París, 18.—Un grupo de personalidades de la industria y del comercio han formado una Cámara francoespañola que tiene por misión establecer las mejores relaciones entre los dos países. Ha sido nombrado presidente de este organismo un ex director general del ministerio de Economía.

SE DISPONE FRANCIA A SEGUIR EL EJEMPLO DE INGLATERRA? París, 18.—Con relación a las entrevistas celebradas ayer por el señor Bonnet, "Le Matin" dice que la política francesa sobre España entrará pronto en una nueva fase.

ALEMANIA RECLAMA SUS COLONIAS

La Unión Colonial alemana ha celebrado en estos días su gran Congreso en la ciudad de Bremen. En él se ha leído de manifiesto una vez más, en distintos discursos pronunciados, la demanda injusta que se está haciendo con el pueblo alemán, que se ve privado por el Tratado de Versalles de sus antiguas posesiones coloniales.

Una nota simpática del Congreso de este año ha sido la participación de Italia, con lo que una vez más se pone de manifiesto el deseo de este país de que se sean devueltas a Alemania sus colonias que tan injustamente le fueron robadas. Esta actitud de Italia ya antigua; de todos los países europeos, el único que tuvo la gallardía y la nobleza de ponerse al lado de Alemania en sus reivindicaciones coloniales.

Esta noble actitud de Italia la hizo manifestar el presidente de la Unión Colonial general Ritter von Epp, enviando un saludo al Imperio italiano por concepto de la representación que tomó parte en el Congreso.

Todo el pueblo alemán, hasta en sus provincias más apartadas, sabe el tesoro que ha perdido al verse desposeído de sus colonias y cómo todos deben laborar para que algún día puedan verse devueltas en posesión de aquellos territorios. El haber despertado este estado de conciencia en el pueblo alemán es la gran lograda por la Unión Colonial y a la cual puede estar plenamente orgullosa.

Después el general Ritter habló de la imperiosa necesidad que Alemania siente por recuperar sus colonias, necesidad que el orden moral como del material, ya que el pueblo alemán, hoy día de los de mayor población de Europa, necesita a todo trance la expansión colonial y las materias primas que las colonias se producen. Esta necesidad se dejará sentir aún de manera imperiosa en las futuras generaciones.

El pueblo alemán reclama una vez más—declaró el general Ritter—su antiguo Imperio colonial, y lo reclama demandando en los más elementales principios del derecho.

El acto se cerró con la lectura de un telegrama del Führer, dirigido a todos los miembros de la Unión Colonial, en el cual les felicita por la labor efectuada y les alienta a seguir laborando sin descanso en favor del derecho colonial alemán.

En cinco días ha cambiado totalmente el aspecto de Castellón

NORMALIDAD EN CASTELLÓN

Salamanca, 18.—Castellón de la Plana vuelve a la vida. En cinco días ha cambiado totalmente su aspecto. Los servicios municipales han empezado a funcionar, estando en marcha los de abastecimiento, limpieza, agua y luz. Durante la dominación roja era tanta la suciedad y abandono, que parecía que a dicha ciudad la habían cambiado de lugar geográfico. Hicieron de Castellón una ciudad sombría, sin ese sol y esa alegría que llenaban de color sus calles y avenidas. En cinco días, la capital vuelve a sentirse iluminada por la normalidad, y hasta han quedado restablecidas las comunicaciones telefónicas y telegráficas. El servicio ferroviario vuelve a reanudarse. Desde Vinaroz a Castellón circulan ya los trenes, y también bordean la costa pequeñas embarcaciones en servicio de cabotaje.

Castellón vuelve a la vida. Hasta los mercados funcionan, y los aldeanos acuden a la ciudad con los productos que tenían escondidos.

LA SIERRA DE LA PEDRIZA

Nuestra ofensiva de Levante continúa sin parada posible. Ayer fué conquistada la sierra de La Pedriza, situada entre la Rambla de la Viuda y el río Mijares. Fué atacada primero por el sector derecho, hasta desbordarla, alcanzándose las carreteras de Fanzara y Ribesalves hasta el punto de conjunción de las mismas, poco antes de llegar a Onda. Otras fuerzas marchaban por el sector de Alcora a través de la Rambla de la Viuda y establecieron contacto con las que avanzaban sobre Onda. Simultáneamente operaban las fuerzas del sector de Villarreal. El enemigo, comprendiendo la importancia de este sistema de posiciones, lanzó fuertes contraataques, pero una oportuna y precisa maniobra, que determinó el paso del Mijares por el litoral, sorprendió a los bolcheviques por la espalda, causándoles un verdadero desastre, pues nuestras tropas hicieron un millar de prisioneros. Los muertos acusados por nuestros parte lo son en elevado número, y el material cuantioso, figurando entre éste un tanque y muchas ametralladoras.

INFORMACION GENERAL DEL EXTRANJERO

El ministro de la Guerra japonés declara que la guerra continuará hasta la rendición de Chang Kai Shek

EL CONFLICTO CHINO-JAPONES

Interesantes declaraciones del ministro de la Guerra

Tokio.—Continuando sus declaraciones a los representantes de la Prensa extranjera el general Ugaki, ministro de Asuntos Exteriores, subrayó que el Japón no quiere anexionarse el territorio chino y que el propio pueblo chino deberá tomar sus decisiones para la transformación del Imperio y la instauración de un nuevo Gobierno, o de la unión de los Gobiernos ya existentes.

Contestando a un periodista francés, el general Ugaki declaró que las noticias concernientes a la ayuda prestada por Francia al Gobierno central son mantenidas a pesar de todos los mentís franceses.

Preguntado si el Japón ocuparía la isla de Hai Nan, en el caso de una violación eventual del Tratado francojaponés de 1907, Ugaki declaró que en la actualidad no está proyectada semejante ocupación y que además Hai Nan no tiene nada que ver con el Tratado de 1907.

El general japonés continuó diciendo que el Pacto Antikomintern será necesario y prestará muy buenos servicios en cuanto a China se refiere, tanto a su evolución como a su reforzamiento futuro.

Una mediación de otros Estados para poner fin al conflicto chinojaponés no tendría utilidad alguna en este momento, a pesar de mantener el Japón su declaración del 16 de Enero, rehusando toda negociación con el mariscal Chang Kai Shek.

Este problema se podría utilizar más adelante una vez más si la situación cambiase por completo. Contestando a otra pregunta, el general Ugaki ha declarado que el

Palabras justas de "L'Action"

La piratería escudada en un pabellón respetable

"L'Action Française" del día 14 escribe:

"Antes de terminar esta comunicación, quisiéramos hacer una pregunta: Todos los telegramas de las Agencias periodísticas y observadores, lo mismo en el campo nacional que en la zona roja, están de acuerdo en un punto. Jamás los rojos resistieron tanto; jamás tuvieron tantos cañones, granadas, aviones y tanques. En este caso tengan la bondad de decirnos: ¿Dónde adquieren este material? ¿Por dónde entran esas armas en una zona de la España bloqueada? Seguramente entrarán por los puertos de Valencia, Alicante, Cartagena, etcétera... (1). ¿Quién trajo ese armamento? Seguramente los numerosos barcos que se abrigan en pabellón extranjero. Ante ese tráfico que denuncia un correspondiente de guerra extranjero, ¿qué deben hacer los soldados de España? ¿Dejarse asesinar en «honor» de unos pabellones usurpados? Menos mal que el Almirantazgo británico y Mr. Chamberlain están muy por encima de la chusma agitadora."

(1) Y por la frontera francesa, estimado y admirado colega. Por lo demás, en todo estamos conformes.



EL TEATRO DE LA GUERRA EN CHINA.—Un tren de soldados chinos a punto de partir para el frente de Tairoluangu

Tratado de las nueve potencias, concluido hace dieciséis años, no corresponde en lo más mínimo a la situación actual.

El Japón no se negaría a la participación de otras potencias en las deliberaciones de un nuevo Tratado, siempre que éste correspondiese a la situación actual.

El ministro declaró que vería con gran satisfacción que desaparecieran las diferencias entre Gran Bretaña y Japón.

En cuanto a la guerra con China afirmó que se iría hasta la rendición de Chang Kai Shek. En cuanto a posibilidades de una mediación, declaró que ésta ahora no parece oportuna.

Las inundaciones provocadas por los chinos

Shanghai.—Hasta ahora los japoneses han conseguido preservar la ciudad de Kai Feng del peligro de la inundación. Los aviones japoneses lanzan constantemente por medio de paracaídas grandes cantidades de sacos terreros a los soldados y paisanos que trabajan en los diques. Se calcula que han sido inundadas unas 2.000 poblaciones con 300.000 habitantes. Se ignora el número de víctimas, pero se sabe que es muy elevado.

Se dice que antes de destruir los diques los chinos fusilaron a 200 miembros del personal administrativo de los diques.

Las inundaciones amenazan de la misma manera a las tropas chinas.

Las aguas del Hoan-Ho han inundado hasta ahora una superficie de 1.600 kilómetros cuadrados, lo que corresponde a una faja de terreno de 20 kilómetros de largo y 90 de profundidad al Sur de la vía férrea de Lungai.

Se teme que las aguas del Hoang-Ho se reúnan con las del Yang-Tse. En este caso la China Central se encontraría amenazada de una catástrofe sin precedentes. Las provincias de Honan y Anhwei, con unos 40 millones de habitantes, serían irremisiblemente víctimas de la inundación.

Es rechazada una protesta soviética

Tokio.—El ministerio de Asuntos Exteriores ha rechazado energicamente una protesta soviética sobre pretendidos bombardeos aéreos de ciudades abiertas de China.

El encargo de Negocios soviético ha recibido una comunicación diciéndole que Rusia no está calificada para poder protestar y que haría mejor en no entregar aviones y pilotos a la España roja y a China, cuyas guerras prolonga con su intervención.

EN EL FRENTE DE CORDOBA

El Ejército del Sur ha continuado su victorioso avance. Las principales cotas y sierras del sector de Peñarroya están ya en nuestro poder. El ferrocarril de Almorchón a Bémez está interceptado en el kilómetro 34, y la bolsa cerrada en este avance ha quedado limpia de enemigos. La derrota roja puede calcularse por el número de bajas que aparece en el parte oficial.

NUESTRA AVIACION ACTUA Y TAMBIEN NUESTROS ANTIAEREOS

Nuestra aviación, durante la jornada, estuvo en constante actividad, cooperando a las operaciones realizadas. Hasta un puesto de mando ofreció blanco preciso para nuestros observadores que, con una bomba, hicieron volar el emplazamiento con todos los jefes rojos allí establecidos. Nuestra artillería antiaérea ha demostrado también que sus servidores han logrado un dominio perfecto de la misma. Se dice que contra la aviación enemiga no existe mejor adversario que nuestros aviones, pero la artillería antiaérea está demostrando que es digna de ser tenida en cuenta. La vigilancia constante de estos cañones, su manejo, la rapidez de su carga y la precisión de sus disparos, están siendo el terror de la aviación roja. En dos días han sido derribados cuatro aparatos enemigos seguros, y se debe advertir que en estos casos hay muchos aviones que se alejan tocados, sin que pueda precisarse el lugar adonde irán a estrellarse.

El escándalo del envío de la 43 División a Cataluña a través de Francia

Los rebanos de ganado robado en el valle de Bielsa son conducidos por milicianos rojos

Perpignan.—De los altos Pirineos llegó el primer tren con milicianos de la 43 División, a Port-Bou, según informamos en despacho anterior. Se componía el convoy de 30 vagones de mercancías, con 1.050 hombres, la mayoría de regimientos de montaña.

El tren llegó a las veintinueve horas. En seguida salió para Cerbère, luego de subir a él un servicio de orden riguroso a cargo de la gendarmería.

Los milicianos aparecían muy fatigados. Fueron socorridos por una Comisión de rojos españoles que les dieron pan, sardinas y café con leche. En una dependencia de la estación fueron curados provisionalmente 15 heridos.

A las doce de la noche llegó el tren a Cerbère, recogiendo aquí una locomotora enviada desde Barcelona, que salió seguidamente con el convoy en dirección a Port-Bou.

A las cinco de la madrugada ha salido otro tren con milicianos, y un tercer convoy estaba ya preparado para marchar en la misma dirección.

Mal vestidos y peor calzados Cerbère.—Los primeros milicianos que han salido para Barcelona iban vestidos con trajes diversos y mal calzados.

Agresión a un fotógrafo que se interesaba por los milicianos que vuelven a la España nacional

París, 18.—Han llegado a Cerbère los últimos destacamentos de milicianos de la 43 División, procedentes de Arriol. En este último punto sólo han quedado, según la Agencia Havas, cien rojos encargados de conducir a Cataluña los mulos y los rebanos de ganado lanar y vacuno que han sacado del valle de Bielsa.

Antes de salir los últimos milicianos de Arriol, se produjeron incidentes. Un fotógrafo que se interesaba por los milicianos que habían elegido la España nacional, fué agredido por los rojos españoles y por los franceses simpatizantes con éstos. El fotógrafo se salvó de las iras del populacho merced a la intervención de la Policía.

El alcalde de Arriol ha solicitado la destrucción de las placas conseguidas por el fotógrafo.

Un comentario de "Le Jour"

París, 18.—"Le Jour" protesta contra la actitud del Gobierno francés en el asunto de la 43 División roja que está siendo trasladada nuevamente a Barcelona. Dice el periódico que la obligación del Gobierno era haber internado a los milicianos hasta la terminación de la guerra. Francia ha cometido la primera falta dejando abierta la frontera, y después la ha agravado transportando a los fugitivos. Puede achacarse a Francia la infracción de las reglas de la neutralidad en favor de la España roja.

Cuando vayas a suscribir la FICHA AZUL DE AUXILIO SOCIAL, piensa en quienes están defendiendo a costa de su sangre tu tranquilidad y acaso tu vida y : : : la de los tuyos : : :

Hoy entrará en España el Nuncio de S. S.

Será recibido en la frontera por el representante del Generalísimo

Burgos, 18.—El ministro plenipotenciario del Gobierno nacional español recibirá esta tarde en la frontera de Irún a S. E. el Nuncio de Su Santidad en España.

El diplomático español lleva la representación del Generalísimo y del ministro de Asuntos Exteriores.

También dará la bienvenida en la frontera al Nuncio el inspector de fronteras, teniente coronel Sanz Agero.

Se habían acordado renunciar al heroísmo.

Y cuentan los bien informados que el representante de los soviets en Burdeos gruñía llamando ¡ochinos! a sus camaradas y diciendo que por lo menos devolviesen el vino. ¡El vino de honor!—S. P. E. S.

INGLATERRA

La Prensa inglesa juzga el discurso del ministro alemán señor Funk

Londres.—El discurso del ministro Funk llama poderosamente la atención de la Prensa inglesa.

Está subraya que Alemania no reconoce como suya la deuda austriaca y que por otra parte el Reich tampoco está dispuesto a llegar a un arreglo satisfactorio para las dos partes.

"The Times" escribe, haciendo alusión a lo dicho por Funk que el Reich, con todo y negarse a reconocer las deudas del Austria federal, espera entenderse con las potencias extranjeras.

El "Daily Telegraph" opina que las declaraciones de Funk parecen

Delegación especial para información de residentes en territorio liberado

D. I. D. R. E. M.

Todos los españoles y extranjeros que deseen tener noticias de sus familiares y amigos residentes en Castellón y su provincia, pueden solicitarlas por carta dirigida a D. I. D. R. E. M., Casa Consistorial, Zaragoza, o a D. I. D. R. E. M., Valladolid, dando el mayor número posible de datos ciertos, de la dirección de la persona de quien se desean noticias y las señas del domicilio del peticionario, y se le enviarán las que se consignan.

V. los anuncios breves

Se concede la laureada de San Fernando colectiva a tres baterías del 13 Regimiento de Artillería ligera

Forman parte de las fuerzas destacadas en la Ciudad Universitaria

Como puede verse en la resolución del Generalísimo, que más abajo publicamos, ha sido concedida la Cruz Laureada de San Fernando, colectiva, a las fuerzas destacadas en la Ciudad Universitaria. En la resolución se hace una relación sucinta de los méritos contraídos por dichas fuerzas al rechazar diversos ataques del enemigo con un continuo alarde de heroísmo y de espíritu de sacrificio. La noticia causará, a no dudarlo, una gratísima impresión en nuestra ciudad pues, como es sabido, entre las fuerzas laureadas figuran unidades del 13 Regimiento de Artillería Ligera, las cuales comprenden la 35, la 11 y la 3.ª baterías. Segovia, de tan emocionada historia artillera, habrá de sentir como propio este preciadísimo galardón que se otorga a las fuerzas del 13 Regimiento y que constituye la más preciada recompensa con que puede subrayarse la abnegación y el heroísmo de nuestros combatientes.

EL ADELANTADO, al dar esta noticia, pone, con emoción bien comprensible, sus mejores palabras de entusiasmo.

RELACION SUCINTA DE LOS MERITOS CONTRAIDOS POR LAS FUERZAS LAUREADAS

Por resolución del Generalísimo, publicada en el «Boletín Oficial» número 597, el día 11 del mes de Mayo último, les fué concedida la Cruz Laureada de San Fernando, colectiva, a las fuerzas destacadas en la Ciudad Universitaria, entre las que figuraban unidades del 13 Regimiento de Artillería ligera, que guarnece la plaza de Segovia, y las cuales comprenden la 35 batería de acompañamiento inmediato de 6,5 (antes 5.ª batería), 11 ídem de 76 sección y 3.ª ídem de 7,5.

Esas fuerzas hicieron un continuo alarde de heroísmo y espíritu de sacrificio al rechazar los ataques del enemigo sobre la Ciudad Universitaria, especialmente en los meses de Enero y Febrero de 1937, en que éstos se hicieron más violentos, intentando en todos el enemigo romper el cerco que le aprisiona, cuyos ataques fueron combinados con una serie de voladuras de edificios y trincheras, los cuales fueron rechazados energicamente. El día 4 de Febrero atacó el enemigo las trincheras del Parque del Oeste con artillería, tanques y morteros; el día 7 contra el puesto de mando, con iguales medios y fuerte preparación artillera; el 10 atacó en todo el frente del sector, siendo igualmente rechazado, demostrando toda la guarnición alto espíritu y gran acometividad; el día 11 continuó el ataque por parte del enemigo, con más ímpetu que el anterior, en el que, en las ocho horas de duración que tuvo lugar, intentó el asalto por todas las trincheras y edificios del sector, siendo energicamente rechazado, abandonando más de setenta muertos; el 12 y 13 siguió atacando, así como el 21 y 22; el día 23 lo hizo a fondo, iniciándolo a las cuatro y media de la madrugada con fuerte preparación artillera por todo el frente e intentando el asalto al edificio de Ingenieros agrónomos, llegando hasta un camino cubierto en construcción.

La guarnición de Agrónomos no sólo rechazó con gran energía este ataque, sino que, saliendo parte de ella del edificio y con una hábil maniobra, cortó la retirada al enemigo, el cual dejó en poder de dichas fuerzas más de ochenta muertos, captu-

rándose algunos prisioneros y reco- giéndose bastante armamento.

El día 2 de Marzo atacó nuevamente por todo el frente, con voladura de dos minas, sobre cuyos escombros se lanzó la guarnición con valor insuperable, arrojando granadas de mano y consiguiendo hacerle huir, dejando algunos muertos abandonados.

El 10 atacó violentamente en todo el sector; el 11 continuó el ataque con intenso fuego de cañón, tanques y morteros y con voladura de una mina en el edificio de Agrónomos, que lo partió en dos, quedando sepultados ocho soldados con armas y una ametralladora.

A pesar de esto, la restante guarnición no se arredró y, al grito de «Viva España!», acudió a la brecha abierta por la explosión y, con gran heroísmo, rechazó al enemigo, que intentaba asaltar el edificio, haciéndole huir desordenadamente, abandonando algunos muertos con armamento.

El día 18, tras una intensa preparación de artillería y nutrido fuego de mortero, inició el ataque por todo el frente del sector, principalmente por el Parque del Oeste, Hospital Clínico y Agrónomos, efectuando seis voladuras de minas, dos de ellas en Ingenieros agrónomos, que nuevamente parten el edificio, y las restantes en el Hospital Clínico, Fundación del Amo y en el edificio de Higiene; demostrando la guarnición, que no

vaciló, a pesar de las voladuras, un auto espíritu al contraatacar el enemigo, haciéndole huir a la desbandada y dejando el campo cubierto de cadáveres.

Además de los ataques citados, fueron rechazados otros muchos por la misma guarnición, que en este momento, como un solo hombre y con un heroísmo sin límite, respondió sin vacilaciones ni titubeos; la infantería, en sus trincheras, rechazando valientemente los ataques enemigos; los zapadores, trabajando día y noche en las fortificaciones y en las contraminas; los artilleros, siempre al pie de sus cañones, para apoyar a sus hermanos los infantes, y así todos sin distinción alguna.

La metralla marxista desgarró muchas veces sus carnes y algunos murieron gloriosos y valientemente cuando había que resistir sus ataques. No obstante, nuestras posiciones permanecieron invariables, y el enemigo, en su vano empeño de recuperarlas, ha perdido material y hombres en cantidades fabulosas. El mismo lo afirma en su Prensa y radio.

Muchos hechos heroicos pueden registrarse en las páginas de la historia patria desde la era gloriosa que tiene su comienzo en 18 de Julio de 1936, pero, entre ellos, no debe faltar el que tuvo como teatro la Ciudad Universitaria, porque el título de heroico lo han ganado con valentía y lo han rubricado con sangre española los invictos soldados de Franco.

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

Sesión de la Comisión gestora

Bajo la presidencia del señor Sanz Gilsanz, y asistiendo los gestores Arroyo Zúñiga, Acosta García, Herrero Garrido, Angulo de Blas y Bermejo Santos, ha celebrado sesión ordinaria la Comisión gestora de la Diputación provincial.

Se trataron, entre otros de trámite, los siguientes asuntos:

Beneficencia

Se autoriza el ingreso en la sala de observación de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, para su posterior traslado a un sanatorio, de los enfermos Higinia González, de Navarredonda (Madrid), con domicilio actual en Valleruela de Sepúlveda, y Florentino Manrique Velasco, de Turégano.

—Se inscriben en el correspondiente turno de subsidios de lactancia las peticiones que, para sus hijos respectivos, formulan Mauricio Perlado Barroso, de Torreiglesias, Marcelino Martín Barrio, de Zarzuela del Monte, y Matías Fuente Aparicio, de Segovia.

Viveros provinciales

Pasa a informe de la Intervención y de la Secretaría una propuesta de la Sección de Vías y Obras sobre la venta de viveros provinciales, fundándose en que por sus condiciones resultan poco prácticos y muy costosos de conservar y por el motivo de haber creado la Confederación del Ebro un gran vivero en la provincia con el compromiso de entregar a la Diputación, anualmente, cincuenta mil plantas.

Obras provinciales

La Comisión queda enterada de un telegrama del general subsecretario del Ejército relacionado con la rehabilitación de créditos para el pago de las obras realizadas en la carretera de El Espinar a venta de Peguerinos.

—Se designa a los diputados señores Herrero y Sanz Gilsanz para que, respectivamente, procedan a la recepción de las obras de reparación y consolidación del firme de los kilómetros 11 al 14,250 del camino vecinal de San Miguel de Berni y a la carretera de Cuellar a Sepúlveda, y de los 13 al 17,100 del camino vecinal de Valverde a Abades.

—Se acuerda devolver al contratista don Gregorio Palomero Ortega la cantidad que tenía depositada para responder de las obras de reparación del firme de los kilómetros 1 al 5 del camino vecinal de Aldeanueva de la Serrezuela a la carretera de Madrid a Francia, ya que ha quedado sin efecto la reclamación que se había presentado contra dicho contratista.

—Se aprueban varias transferencias relacionadas con las obligaciones dimanadas de varias certificaciones de obras.

Moratoria de pagos

Vista la instancia por que el Ayuntamiento de Villar de Sobrepeña solicita le sea concedida una moratoria para en un período de ocho años satisfacer a la Diputación provincial

los débitos que con la misma tiene, y visto asimismo el informe de la Intervención de fondos provinciales, la Comisión acuerda conceder la expresada moratoria por un período de cuatro años, de conformidad con las condiciones que la Intervención propone.

Empréstitos

Por el señor presidente se da cuenta a la Corporación de las gestiones llevadas a efecto a fin de poder conseguir el crédito correspondiente para pago de las obras del sanatorio Antituberculoso que la Diputación tiene en construcción, y la Comisión acuerda quedar enterada.

Cédulas personales

Se aprueban los padrones del impuesto de cédulas personales formados para el año actual por los siguientes Ayuntamientos:

Losana de Pirón, Adrada de Pirón, Valverde del Majano, Fruales, Moraleja de Cuellar, Caballar, Duruelo, Villaseca, Balisa, Carrascal del Río, Castrojímene, Ciruelos de Coca, Villagonzalo de Coca, Fuentepiñel, Fuente de Santa Cruz, Valdevacas y Guijar, Cascajares, Fresno de Cantespino, Pajares de Fresno, Martín Miguel, Remondo, Castillejo de Meseleón, Sotillo, Sigueruelo, Valvieja, Hontanares de Eresma, Añe, Pinilla Ambroz, Migueláñez, Navas de Oro y Veganzones.

Telegrama de gratitud

La Comisión acuerda quedar enterada de una carta de gratitud recibida del encargado de Negocios de Italia en San Sebastián, por el telegrama de simpatía que oportunamente le dirigió esta Corporación con motivo del acto de solidaridad hispano-italiana.

Disposiciones oficiales

Por último, se da cuenta de la orden del ministerio del Interior, de fecha 30 de Mayo último, llamando la atención de las autoridades dependientes de dicho centro, acerca de la supresión o al menos una gran restricción, en la celebración de banquetes, esperando que con su acertada gestión contribuirán a contrarrestar la inveterada práctica de los mismos, que tanto desdice del sentido de vida del momento; y la Comisión acuerda quedar enterada.

Donativo al Comedor

Han ingresado en la Tesorería del Comedor de Caridad la cantidad de diez pesetas, entregadas por don Gregorio Alvarez, en memoria de su difunta esposa doña Crescencia Alonso (q. e. p. d.).

Enlace matrimonial

Esta mañana, a las once, se ha verificado, en la iglesia parroquial de San Miguel, el enlace matrimonial de la bella señorita de Pedrajas de San Esteban Petra Martín Lozano, hermana de nuestro compañero el funcionario administrativo de este periódico, don Francisco, con el veedor de vinos, natural de Campo de Criptana, don Juan José Vela.

Fueron padrinos de los contrayentes don Ciríaco Heredero y doña María Martín Lozano, hermana de la novia.

Firmaron el acta, como testigos, por parte del novio, don José del Monte y Puente, de Ciudad Real, y don Feliciano León, teniente médico del Hospital Militar de Riaza; y, por parte de la novia, el médico oculista don José Hernán de Nicolás, presidente del Colegio de Segovia, y don Mauro Lozano.

A la ceremonia nupcial asistieron numeroso y distinguidos invitados, que fueron obsequiados con un espléndido almuerzo en el Hotel Casas.

Los recién casados han salido para Valladolid, Palencia y Burgos.

Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial enhorabuena, deseándoles un porvenir venturoso.

AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

Gran feria de ganados

Durante los días 25 al 28 de Junio actual se celebrará en el campo de la Dehesa, de esta capital, la tradicional feria de ganados, a cuyo efecto se facilitarán pastos gratuitos a todo aquel ganadero que concurra a dicho ferial.

Las guías para toda clase de transacciones que se verifiquen expedirán en el kiosko instalado en dicho campo de la Dehesa.

FUTBOL

El partido del jueves

El jueves pasado, festividad del Corpus Christi, tuvo lugar el primero de los dos encuentros que se han de celebrar, en el campo del Racing Club, entre los equipos Zorrilla F. C. y Athletic Segoviano.

Dió comienzo la jornada con una ligera presión por parte del Club zorrillista, consiguiendo en el transcurso de los noventa minutos, cinco «goals». Uno hizo el Athletic, de «penalty», y aunque jugó mucho y muy bien durante la mitad del segundo tiempo, no pudo conseguir la victoria.

No obstante, en la segunda vuelta, que será de más emoción, podremos ver hasta dónde logra llegar el Zorrilla F. C. No tendremos mucho que esperar, pues mañana, día 19, se celebrará el partido de referencia y lo probable es que se alineen en esta forma:

Zorrilla F. C.—Vázquez; Serrano, Rodríguez; García, Carlos, Vega; Cándido, Tino, Eusebio, Miguel, Pozas.

Athletic.—Bernardo; Alonso, Galán; Marugán, García, Gómez; Llorente, Pedro, Roldán, Hernán, Pumarés.

Este segundo partido le arbitraré el señor Fernández, que parece ha desechado ya aquella idea que tuvo de abandonar el deporte, y dejar a la afición. Sin duda lo ha meditado y habrá sacado la consecuencia de que si él no lo hace, ¿quién lo va a hacer?

El anterior arbitraje fué del señor Del Barrio. No se ha de hablar de él, pues hartó hizo con llevarle a cabo.

La música en los paseos

Programa del concierto que dará la banda de música de la Academia de Artillería e Ingenieros mañana domingo, a las doce, en la Plaza de Franco:

«Anís del Taup», pasodoble, Maíllovet; «El cantar del arriero», fantasía, Díaz Giles; «Alborada gallega», Veiga; «La Legión», canto nacional; «La Flutée en chántée», fantaisie sur l'opera, Mozart; «Camino de Béjar», canción salmantina, Loquesma; «Sueño de artista», pasodoble, N. N.; «Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.», canto nacional.

SUELA DURA
Unico producto que evita el desgaste rápido de la suela del calzado
Representación: Buitrago, 8. Segovia

Anuncios breves

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos.

Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, el día antes de la fecha en que deban publicarse.

Los anuncios con informes en la Administración tendrán un recargo de 0,50 pesetas sobre el precio.

CRUZ ROJA

Los señores que a continuación se expresan pueden pasarse por la Cruz Roja a recoger fichas que tienen detenidas en dicha Delegación:

Patricia Guijarro, Francisca González, José Villalba, Enrique Montero, María Victoria Pérez Adán, Cirilo Fernández, Juan Oliva, Joaquín Sánchez Rebollo, Pedro González González, Isabel Gómez, Alberto Maltrana, Angel Buenafé, Eloisa Gil Pérez, Felipe Ibañez, Mariano Carretero, Pedro Henovilla, Matilde Vega, Angelita Ruiz, Rogelio Cortés, Ana Minguéz, José Gil, Alberto Martínez, Teófilo Guijarro Palomares, Luis Pérez Fuentes, Eusebio Viñas, Severiano Caballero, Cándido Rodríguez, Benjamín Huertas Rivero, Enrique Corral Corral, Gregorio Díez Palomares, Ramón Costa, Francisco Martín Faus, Luis García Tarazona, Mario Franchés Cervera, Inocencio Alarcón Chaparro, Horacio Ripoll Mateu, Genoveva García, Félix Berlanga, Jesús García (de Segovia), Zacarías García, Melitón Hernansanz, Sixto Alonso Lorenzo, María Victoria Pérez Ada, Marcos Crespo, Manuela Parra, Paquita Alonso, Oliva Feito, Fermina Ramos, María Pérez Hernandez, Paulina Roldán, María Cruz Hoyuelos, Justo Arribas, Victoriana Velasco, Fidel Felicen, Luis Cardona, Antonio Manuel Guin, José Godayol, Jaime Ros Juvenet, Isidro García, Sixto Alonso Lorenzo, Francisco Sáez, Francisco Jiménez, Matilde Vega, Antonio González Aguilar, Ramón Fortuny, José de Frutos López, Julián González Rodríguez, Antonio Gálvez, Carlos Cánovas, Petra Castellanos, Teodoro Hernandez, Gregorio Díez Palomares, Emilia Bermejo Sanz, Juan Munné Esteve y Cipriano Portillo.

DEL GOBIERNO CIVIL

Visitas

Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas:

Don Tomás Guerra, de Segovia; farmacéutica de Torrecilla; alcalde y secretario de Fuente el Olmo de Iscar; Junta del Refugio de Pobres de Segovia; alcaldes de Villaverde de Iscar y de Ventosilla y Tejadilla; don Benedicto Antoniano, de Segovia y presidente y secretario del Colegio de Médicos.

SEGOVIA RELIGIOSO

En los Padres Franciscanos

Mañana, día 19, comienza la novena que la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro dedica anualmente a su Titular.

Todas las tardes, a las seis y media, se expondrá a S. D. M., se rezará la estación, corona y ejercicio, terminando con la reserva y bendición.

En los Padres Carmelitas

Mañana, domingo, celebrará su fiesta mensual a la Virgen del Carmen la V. O. T. y Semana Devota. Por la tarde, a las siete, rosario, plática y procesión, terminando con la despedida.

La Orden Tercera de Santo Domingo

Mañana, tercer domingo de mes, le V. O. T. de Santo Domingo celebrará sus cultos mensuales. A las ocho y media, misa de comunión y, por la tarde, a las seis, el ejercicio de costumbre, aplicándose todo en sufragio de la terciaria fallecida doña Asunción Aparicio.

Se ruega la asistencia de las hermanas terciarias y que lleven el escapulario.

Sección administrativa de Primera Enseñanza de Segovia

Anuncio

Habiendo sido autorizada por la Superioridad la aprobación de los presupuestos escolares, se ruega a todos los maestros de esta provincia que no hayan remitido a esta dependencia los referidos Presupuestos para el corriente año de 1938, los envíen a la mayor urgencia posible para su aprobación y abono del material correspondiente al primer semestre.

Segovia, a 17 de Junio de 1938. Segundo Año Triunfal.—La jefe de la Sección, María del Pilar Well.

LA GAFITA DE ORO
El mejor surtido en gafas, lentes y toda clase de cristales
Se sirven las recetas de los señores oculistas con rapidez y economía
MARINO MOZO
Plaza del Corpus, 6

Dr. Codina
de Madrid
Accidentalmente en Segovia
Especialista en
Pulmón y corazón
Ochoa Ondátegui, 4, pral. C.

Encáustico alirón
La mejor cera para pisos
CASA VELASCO
Droguería y perfumería
Isabel la Católica, 2. Teléfono 260

Fino Quinta
finura y estilo especial
Osborne

Yegua desaparecida, pelo castaño, un lunar en la frente, edad completa, menos de la cuerda, crin cortada, cola en punta. Razón, Carrasco, 12, Comercio San Fabián, Segovia.

Vendo vaca suiza, segundo año, abundante producción. Para tratar, Nicolás Herrero, en Espirido.

"Electrón" Unico taller que prepara aparatos para reparar su radio en Segovia. Juan Bravo, 52, principal.

Se traspasa negocio. Informes en esta Administración.

Compraría finca de monte bajo, edades, hasta cuarenta caballos, en esta provincia o Avila; poca labor, en esta provincia o Avila; pagaría 200 a 250.000 pesetas. Tratar con Felipe Juárez, Isabel la Católica, 7, Segovia.

Vendo vacas lecheras y recién, todas edades, hasta cuarenta caballos, o cambiaría por vacas terreno u otra cosa. Razón, Carrasco, 12, Comercio San Fabián, Segovia.

Se vende una cerda con sus crías, chinillos. Para tratar, en Nava de la Asunción.

Se necesita ama de cría para casa de los padres de la criatura. Informes y tratar con Eleuterio Arribas, en Sauquillo de Cabizas.